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「ロータリーは分かちあいの心」

　第2034回　例会（第十一回例会）
　本日の卓話　 行田市企画課長 小巻正史様

★ 点鐘

★
ロータリーソング斉唱　それでこそロータリー　
　　　　　　　ソングリーダー 諸貫健一パスト会長

★ 四つのテスト唱和

★ 来訪者紹介　山本会長より

★ 会長挨拶

★ 幹事報告

★ 委員会報告

★
卓話者紹介　行田ロータリークラブ
　　　　　　　　福島伸悦プログラム委員長

★ 本日の卓話　行田市企画課長 小巻正史様

★ 謝辞

★ ニコニコ報告

★ 点鐘

本日の卓話講師であります小巻様。行田アンサンブル協会の関様です。

ようこそいらっしゃいました。本日は、宜しくお願いします。

※行田ロータリークラブ 山本憲作会長

..先週の職業研修セミナーの講師よりお聞きしまして、毎日小指をマッサージして

..おりますがその後効果がありません。

..さくらクラブさんと吹上クラブさんには、何の事か理解できない事だと思います。

..さきたま古墳を世界遺産に登録しようと、第五グループの会長連盟でお願いしました。

..今回はその辺も含めまして、卓話をお願いしました。

..国家が充分に機能しない限り、我々の日常生活や企業は正常に機能しないと思います。

..我々は１週間前、そう言った意味もあり職業研修セミナーを行いました。

※行田さくらロータリークラブ 矢沢大和会長
..

,,,ただ今行田ロータリークラブさんの事業内容をお聞きしましたところ、

..我々の事業と比べてそう差がないですね。

..来月１０月の最後の例会では、世界遺産がらみのお話をして頂く予定となって

..おります。

..当クラブでは、古墳発掘研究会と言うのもあります。

..今日はまた、卓話を楽しみにしております。　会長挨拶、次ページへ続く

ロータリーソングリーダー

諸貫健一パスト会長



　会長挨拶、続き

※吹上ロータリークラブ 神庭浩会長

..各会長様、弁の立つ方ばかりで、私の時間になると喋る時間が

..なくなってしまいます。

..今年の吹上クラブでは、親睦をメインに活動を行っております。

※行田ロータリークラブ 武田和則幹事

１）行田さくらロータリークラブの皆様・吹上ロータリークラブの皆様、三クラブ合同例会に

..多くの会員の方の出席をして頂きまして、ありがとうございます。

２）９月１３日は職業研修セミナーとして伊香保温泉の福一旅館で例会を開催しました。

..翌日はゴルフコンペを行いました。

３）１０月８日は白河ロータリークラブとの姉妹交流１０周年記念祝賀会がありまして、

..奥様同伴で大型バスで白河へ行って参ります。

４）１０月１８日、ガバナー補佐訪問例会です。

５）１０月２５日、ガバナー公式訪問例会です。

６）１１月１４日１５日は、親睦旅行で紅葉と世界遺産の日光へ視察に行って来る予定

..です。

７）１１月１７日１８日は、友好クラブである桑名北ロータリークラブのある２６３０地区の

..地区大会で、三重県桑名市へ行って参ります。

８）新年が明けて１月１０日、３クラブ合同新年賀詞交換会があります。

..その日にまた元気にお会い出来る事を、大変楽しみにしております。

※行田さくらロータリークラブ 新井啓介幹事（幹事報告）

※吹上ロータリークラブ 鳥羽千太郎幹事（幹事報告）

※ 行田アンサンブル協会 関会長

今月の３０日に、産業文化会館にて行田アンサンブル協会のコンサートが開かれます。

今回は無料で入場出来ます。

先着１.０００名となっております。大変素晴らしいコンサートですので、皆様お誘いの上、

ぜひ聴きに来て頂けたらと思います。

※ マンドリンクラブ　大野会員

いよいよ音楽の季節になって参りました。

明治大学のマンドリンクラブの演奏会がございます。

皆様、どうぞ宜しくお願いします。



※ 行田ロータリークラブ
　　　　　　　　　　福島伸悦プログラム委員長

本日の卓話の小巻政史様は、行田市総合政策部の副参事でいらっしゃる方です。

「さきたま古墳群」の世界遺産登録についての卓話をして頂きます。

小巻様、本日の卓話をどうぞ宜しくお願い致します。

　講師 　行田市企画課長 小巻正史様

、【世界遺産の登録に向けて】

１世界遺産とは

２さきたま古墳群

３世界遺産登録のフローと提案書の概要

　①世界遺産の流れ

　②世界遺産暫定一覧表記載資産候補提案書の概要

４世界遺産登録を目指して

..等々について、卓話をして頂きました。

..以下に「さきたま古墳」について、簡単にふれておきます。

..行田市にある「さきたま古墳群」は昭和１３年に国指定の史跡になり、

..昭和４３年稲荷山古墳で出土した「金錯銘鉄剣」などが、

..昭和５８年に国宝に指定されました。埼玉県知事の「さきたま古墳群は世界遺産に登録される価値がある」との発言を契

..機に、行田市・行田商工会議所が中心となり、世界遺産登録へ向けての取り組みを行っています。

..先ず世界遺産へ向けての第一歩として、国指定の特別史跡への格上げを目指し埼玉県が動き始めました。

..私たち民間人も、世界遺産登録活動を支援し広報するための、「世界遺産サポーターの会」を立ち上げました。　

..あなたもサポーターとして、参加しませんか。

講師 行田市企画課長 小巻正史様と卓話風景の写真です。

※ 山本憲作会長

小巻様におかれましては大変お忙しい中、卓話に来て頂きありがとうございました。

世界遺産の登録資産があると言う事は、非常に誇りに思います。

さきたま古墳群 世界遺産登録活動

公式キャラクター



※ 反町委員長

第2034回例会　　2007年　9月20日

★山本会長 小巻企画課長様行田、さくらRC、吹上RCの皆様お世話になります。

★武田幹事 行田さくらRC、吹上RCの皆様お世話になりました。また、新年賀詞交歓会でお会いしましょう。

★小林会員 「さきたま古墳公園」を是非世界遺産に登録したいものです。小巻様卓話ありがとうございます。

★持田会員 鈴木(貴)会員第2回行田RC親睦ゴルフコンペ優勝おめでとう。

★鈴木(貴)会員 先日の親睦ゴルフコンペ優勝ありがとうございました。
今日はこれから出張なので途中で失礼致します

★古沢(勇)会員 今年度初めての3クラブ合同例会宜しくお願いします。

★渡辺会員 合同例会おめでとうございます。第5グループが地区で一番会員増強がすすんでいます。
ありがとうございます

★ 湯本会員 本日は、小巻企画課長様卓話ありがとうございます。

以下同文

★

小山会員・福島会員・境野会員・滝田会員・清水(治)会員・柿沼会員

小椋会員・小沢会員・大野会員・稲垣会員・黒渕会員・岡田会員・反町会員

★合計金額　　27,000円 

※　今回は３クラブ合同の夜間例会です。
各クラブより多数の方に出席して頂き、盛大な例会となりました。

★ 懇親会 ★開会 ★ 挨拶

※ 司会 小椋親睦副委員長
※ 行田ロータリークラブ　

湯本茂作パスト会長
※ 行田ロータリークラブ

山本憲作会長

★ 乾杯

※ 行田ロータリークラブ　諸貫健一パスト会長



★ 懇談

★ 締め ★ 閉会

※ ロータリーソング　手に手つないで　
ソングリーダー　諸貫健一パスト会長

※ 行田ロータリークラブ
小池利昌直前会長 

★ 夜間例会の写真はフォトギャラリーのページにも多数掲載してありますので、是非ご覧ください。


